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C’est une petite bombe qu’a lâchée le secrétaire général de la
section police FO.

« Il semblerait manifestement qu’au sein du GSPR, (…) nous
avions  un  groupe  de  personnels,  hors  police  et  hors
gendarmerie, (…) qui en l’occurrence étaient des civils, des
privés, (des) barbouzes (…) employés par Benalla dans le cadre
de la présidence de la République.

(Ils) provoquaient des tensions avérées entre fonctionnaires
de police et monsieur Benalla et ses comparses. Ce serait
d’ailleurs l’un des leitmotivs de la réforme du GRPS, dans la
perspective de la protection du fort de Brégançon pendant les
vacances du président. »

https://twitter.com/Antoine_Lvq/status/1021796711780503553/vid
eo/1

On avait déjà entendu parler de cette fameuse réforme.
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Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, Alexandre Benalla
travaillait activement à une fusion des différents services
qui  s’occupent  de  la  sécurité  du  Président:  gendarmes  et
policiers, à l’intérieur et à l’extérieur du Palais. (…) Son
idée,  approuvée  par  le  Président,  était  de  rendre  plus
efficace  cette  protection  en  harmonisant  les  méthodes  des
différents services.

Ce  projet,  bien  avancé,  avait  fait  l’objet  de  plusieurs
réunions  de  haut  rang  au  Palais.  Les  premières  annonces
étaient prévues en septembre.

Nous pleurons à l’idée de ne jamais voir naître ce chef-
d’oeuvre.

Notre banquier Rothschild imitation Louis XIV avait donc bien
sa garde personnelle. Mais il est un point sur lequel Macron
tranche avec son « homologue » du XVIIe siècle. Or que le Roi-
Soleil avait transformé la maison militaire en plusieurs corps
d’élite, chargés de missions extérieures à la protection du
souverain, Macron transforme des corps d’élite en une maison
militaire personnelle.

Le  tout  confié  à  des  sortes  d’hommes  de  main,  toujours
couverts en cas de débordements.

On  voit  effectivement  que  les  choses  ont  changé  depuis
l’Ancien Régime…


